

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

aufgrund der weiterhin sehr warmen Witterung haben wir entschieden, auch in der kommenden Woche Schultage zu verkürzen. Ab Montag, den 17.8. bis einschließlich Mittwoch, den 19. August endet das schulische Angebot somit um 13:15. Anschließend wird wie gewohnt eine Notbetreuung bis 16:00 angeboten. Schüler/innen sollen sich ggf. bitte NICHT bei Patrick Freyburg für die Notbetreuung anmelden, sondern bei den jeweiligen Klassenteams.

Die Notbetreuung findet auch weiterhin nach Klassen getrennt in den jeweiligen Klassenräumen statt und wird von den Kolleg/innen durchgeführt, der/die laut Regelplan für die jeweilige Klasse zuständig ist. Der Spätdienst findet regulär von 16:00 bis 18:00 im Raum 105 statt.

Liebe Grüße,

Ina Claussen

Grundschulleiterin NMS